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一
般
質
問

２
期
目
に
取
り
組
む
べ

き
も
の
と
は

中
村
忠
行
議
員
　
町
長
選

に
際
し
て
、
人
口
減
少
対

策
・
財
政
健
全
化
・
景
観

保
全
と
防
災
・
産
業
振

興
・
人
づ
く
り
・
そ
の
他

１
０
０
周
年
事
業
や
Ｄ
Ｘ

等
の
当
面
の
課
題
対
応
と

あ
っ
た
が
、
具
体
策
は
。

町
長
　
急
激
な
少
子
化
と

転
出
者
、
さ
ら
に
は
、
亡

く
な
る
方
が
増
加
傾
向
に

あ
る
。
こ
の
こ
と
を
重
く

捉
え
て
お
り
減
少
カ
ー
ブ

を
緩
や
か
に
し
て
い
く
何

ら
か
の
方
策
を
見
い
だ
し

実
施
し
て
い
く
た
め
、
令

和
６
年
度
の
職
員
に
よ
る

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
で
、

人
口
減
少
カ
ー
ブ
緩
和
に

つ
い
て
取
り
組
ん
で
も
ら

う
こ
と
と
し
た
。

　
具
体
的
に
は
少
子
化
対

策
と
し
て
、
学
校
給
食
費

の
無
償
化
と
保
育
料
の
無

償
化
に
つ
い
て
、
で
き
れ

ば
来
年
度
か
ら
実
施
す
る

方
向
性
を
探
っ
て
い
き
た

い
と
考
え
て
い
る
。

　
町
財
政
の
健
全
化
、
安

定
化
の
維
持
に
は
、
当
町

に
あ
る
大
き
な
財
産
で
あ

り
課
題
で
も
あ
る
グ
リ
ー

ン
バ
レ
ー
神
室
全
体
の
活

性
化
と
効
率
化
を
考
え
て

い
く
必
要
が
あ
る
。
町
内

に
お
け
る
最
大
の
観
光
交

流
施
設
で
あ
り
、
さ
ら
な

る
効
率
化
を
模
索
し
な
が

ら
持
続
す
る
方
策
を
あ
わ

せ
て
考
え
て
い
く
必
要
が

あ
る
。

　
美
し
い
景
観
の
保
全
と
、

防
災
減
災
対
策
の
充
実
に

は
、
当
町
の
町
並
み
景
観

は
財
産
で
あ
り
宝
物
で
あ

り
、
こ
れ
か
ら
も
継
続
し

て
い
く
こ
と
の
重
要
性
を

周
知
し
て
い
く
と
と
も
に
、

景
観
の
あ
り
方
も
積
極
的

に
議
論
し
て
進
め
て
い
く

方
策
を
見
い
だ
し
て
い
く
。

　
防
災
・
減
災
対
策
で
は
、

避
難
所
施
設
や
防
災
資
機

材
に
お
い
て
、
備
え
と
い

う
こ
と
で
は
不
十
分
な
と

こ
ろ
も
あ
る
の
が
現
状
で

あ
り
、
令
和
６
年
度
防
災

情
報
ア
プ
リ
を
搭
載
し
た

タ
ブ
レ
ッ
ト
配
布
に
プ
ラ

ス
効
果
を
期
待
す
る
。

　
良
い
町
づ
く
り
を
進
め

る
に
は
、
良
い
人
材
の
育

成
が
求
め
ら
れ
る
。
適

時
・
適
育
の
理
念
に
沿
っ

て
、
い
の
ち
、
学
び
、
地

域
を
主
眼
と
し
て
、
確
か

な
学
力
、
社
会
力
、
郷
土

愛
を
高
め
、
ふ
る
さ
と
を

愛
し
自
ら
学
び
、
自
ら
育

み
、
自
ら
を
切
り
拓
く
金

山
人
の
育
成
に
努
め
て
い

く
。

　
当
面
の
諸
課
題
へ
の
取

り
組
み
は
、
令
和
６
年
度

が
、
当
町
の
町
制
施
行

1
0
0
周
年
に
当
た
り
、

大
き
な
節
目
に
ふ
さ
わ
し

い
各
種
記
念
事
業
を
展
開

し
本
年
度
町
全
体
で
盛
り

上
げ
活
気
溢
れ
る
年
度
に

す
る
と
と
も
に
、
次
年
度

以
降
に
そ
の
盛
り
上
が
り

を
つ
な
げ
て
い
き
た
い
。

2期目町政の具体策は
回答 防災アプリを多角的に活用

町政を質す ～一般質問～町政を質す ～一般質問～

◆ 中村　忠行  議員 ………………………… P５
① 佐藤町長の２期目に向けた町づくりをどのように実現するのか

◆ 大場　洋介  議員 ……………………… P６
① こども・子育て政策について
② 地域力の創造・地方の再生について
③ 交流人口拡大ＰＲについて

◆ 五十嵐　優一  議員 ……………………… P７
① 少子高齢化と人口減少及び健康長寿への取り組みについて
② 未来につながる産業の振興への取り組みについて
③ 防災・減災対策への取り組みについて
④ 多様な人材の活用と育成の取組みについて

◆ 沼澤　道也  議員 ……………………… P８
① 交流人口拡大の具体策は

◆ 須藤　典夫  議員 ……………………… P９
① 2期目の町づくりについて
②「通年制議会」移行への協議開始について

◆ 星川　智子  議員 ……………………… P10
① 多様化の時代に子どもたちは
② 学校給食米粉パン導入推進について

中 村 忠 行  議員
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